



CHAZAY-D'AZERGUES

En Lyonnais (*)

CHAPITRE VII

BARTHÉLEMY DE CIVINS, ABBÉ. — LE CHANOINE GUY DE LA CHANA FONDE LA PRÉBENDE DE SAINT-MARTIN. — TRAITÉ OFFENSIF ET DÉFENSIF ENTRE L'ABBÉ DE CHAZAY ET L'ARCHEVÊQUE. — LA PESTE NOIRE.

EN ce temps la charge de notaire royal, exercée pendant un certain nombre d'années, anoblissait la famille qui la possédait. Elle pouvait alors s'allier aux nobles maisons de la contrée. Les Albanays étaient notaires royaux à Chazay depuis plus de cent ans, aussi voyons-nous qu'en août 1339, Pierre Albanez, notaire royal, *noble-homme*, fait hommage à l'abbé d'Ainay et se reconnaît son homme-lige par la main et le baiser, en présence de Guillaumet d'Alix, chacipol de Chazay. Il s'engage à suivre le dit abbé et ses successeurs avec armes ou sans armes et avec ses vassaux, toutes les fois qu'il

(*) Voir le numéro de la *Revue du Lyonnais* de novembre 1889.